

## Un 27% de la población eibarresa es socia de la biblioteca municipal

**El número de socios creció un 10,40% en 2008 y se sitúa en 7.475 personas. El servicio de préstamo llegó el pasado año a los 44.319 títulos, lo que supone una media de 147 préstamos diarios**

JABI LEON. EIBAR

La biblioteca municipal Juan San Martín de Eibar cuenta con 7.475 socios, lo que supone un 27,18% del total de la población. Al menos eso es lo que se desprende de la memoria presentada por el servicio ubicado en la casa de cultura de Portalea, que constata que el número de socios de la biblioteca "se incrementó un 10,40% a lo largo del pasado año".

Por otra parte, los servicios bibliotecarios fueron utilizados en 2008 por más de 136.500 usuarios que, en conjunto, retiraron 44.319 títulos en forma de préstamo (10.480 en soportes diferentes al libro), lo que supone una media de 147 préstamos diarios.

La gran mayoría de los servicios de préstamo fueron utilizados por personas de Eibar, aunque 4.150 servicios los realizaron ciudadanos de otras localidades.

### Servicio nocturno

La biblioteca de Portalea abrió en horario nocturno (hasta las 00.00 horas) en tres períodos diferentes durante el pasado año, coincidiendo con las épocas de exámenes. En total dicho servicio fue utilizado por 3.749 personas.

Sin embargo, desde la biblioteca de Portalea adelantan que el servicio no se ofrecerá en horario nocturno en septiembre de este año "por la baja utilización que tuvo en el mismo mes del pasado año".

Por idiomas En lo referente al idioma de los documentos retirados en calidad de préstamo durante 2008, cabe señalar que la mayoría fueron obras escritas en castellano, incluso en la biblioteca infantil, en la que se entregaron 7.200 títulos en euskera, 8.490 en castellano y 614 en otros idiomas.

Según el informe elaborado por las personas responsables del servicio, "en la biblioteca de adultos los datos no son muy alentadores en cuanto a la utilización de los documentos en euskera, toda vez que tan sólo se retiraron 2.169 libros en ese idioma, mientras que se prestaron 3.211 publicaciones escritas en otros idiomas y 22.635 en castellano".

Por otra parte, cabe señalar que el servicio de préstamo fue utilizado por 24.974 mujeres y 18.268 hombres. Además, del total de títulos prestados, 31.415 fueron retirados por personas adultas y los 11.827 restantes por niños y adolescentes.